

# DIET WORLD : B.SLIM



**D**iet world vous propose deux produits incontournables, la tisane détox B.Slim et la crème minceur C.Slim. La première instaure une façon originale et écologique de perdre du poids; elle se démarque dans sa composition par l'utilisation d'une plante rare, la mauve frisée. Ce végétal possède d'excellentes vertus dépuratives en éliminant de nombreuses toxines rapidement, renvoyant le trop plein de lipides saturés dans les selles. La tisane participe également à la perte de poids en supprimant à chaque prise les graisses présentes dans le bol alimentaire. Elle s'attaque aux graisses résiduelles situées dans le corps, celles-ci sont éliminées par les voies naturelles. B.Slim permet également de drainer les excès d'eau, l'amincissement est visible après quelques semaines. La tisane rencontre un succès important puisque plus de 100 000 boîtes se vendent chaque année en France et plus d'un million dans le monde entier. Enfin, important à noter, c'est l'un des seuls produits minceur à être intégralement remboursé en cas de non-satisfaction.

La crème minceur C.Slim, quant à elle, agit sur les zones de cellulite grâce à un effet de froid tonique. En duo avec un gant minceur, il suffit d'effectuer deux massages circulaires de trois minutes par jour pour obtenir des résultats. Les produits DietWorld utilisent des formules entièrement naturelles et sont disponibles en pharmacie, parapharmacie et magasins bio.

**Prix B. Slim : 40 euros pour 30 sachets**  
**Prix C. Slim : 25 euros (duo gant et crème)**

**D**iet world has two flagship products: B. Slim diet herbal tea and C. Slim slimming cream. The first is an original and ecological way to lose weight: this authentic and natural tea is composed of a rare plant - the verticellata malva (mallow leaf) - which has exceptional draining qualities to quickly and thoroughly remove all toxins by eliminating the overflow of saturated fat in stools. The tea also helps weight loss by eradicating all fat present in the bowels. It attacks residual fat in the body, which is naturally eliminated. B. Slim also acts as a diuretic to drain excess water; the slimming effect is apparent after a few weeks. Very successful, more than 100,000 boxes of the herbal tea are sold each year in France, and several million throughout the world.

An important final fact: this is one of the only slimming products that has a money-back guarantee if not entirely satisfied.

C. Slim slimming cream acts on cellulite through its tonic effect. Used in combination with the slimming glove, just two 3-minute circular massages per day will bring visible results.

Dietworld products contain 100% natural products and are on sale in pharmacies, para-pharmacies and organic shops.

**B. Slim price: 40 Euros for 30 sachets.**  
**C. Slim price: 25 Euros (cream and slimming glove)**